

Kumpul Gelombang 3 FISIB

Rilis: 29 Agustus 2023 | Oleh: FISIB



FISIB — Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya Universitas Pakuan, telah melaksanakan kegiatan Kumpul gelombang I calon mahasiswa baru Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya Universitas Pakuan dari seluruh program studi yang ada, di aula Mashudi lantai 3, Gedung fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya.

Kegiatan tersebut selain dihadiri oleh calon mahasiswa baru FISIB gelombang I, dihadiri pula oleh Wakil dekan I bidang Akademik dan kemahasiswaan, Wakil dekan II bidang Keuangan dan SDM, serta seluruh ketua program studi Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu Budaya. Acara tersebut diisi oleh kegiatan-kegiatan mahasiswa seperti BEM, BLM, Himpunan-himpunan mahasiswa, Club-club mahasiswa, dan penampilan-penampilan lainnya

Kumpul gelombang merupakan kegiatan yang diperuntukan calon mahasiswa baru untuk memperkenalkan satu sama lain calon mahasiswa yang mendaftar pada pendaftaran berdasarkan pendaftaran gelombangnya, sebelum melaksanakan Pendidikan Pendahuluan Bela Negara (PPBN) dan Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) diselenggarakan.

Melalui pendidikan penduluan bela negara (PPBN). PPBN merupakan proses mempersenjatai rakyat secara psikis/mental dengan ideologi Pancasila, kecintaan pada tanah air, kerelaan berkorban untuk bangsa, negara serta kesadaran akan hak dan kewajibannya sebagai warga negara yang bertanggung jawab.

Pada hakikatnya PPBN bertujuan menumbuhkan:

- 1) Kecintaan kepada tanah air
- 2) Kesadaran berbangsa dan bernegara Indonesia
- 3) keyakinan akan kesaktian Pancasila sebagai ideologi negara
- 4) Kerelaan berkorban untuk negara
- 5) Memberikan kemampuan awal bela negara

Pendidikan Pendahuluan Bela Negara diselenggarakan guna memasyarakatkan upaya bela negara serta menegakkan hak dan kewajiban warga negara dalam upaya bela negara. PPBN sebagaimana dimaksudkan di atas wajib diikuti oleh setiap warga negara dan dilaksanakan secara bertahap yaitu:

- 1) Tahap awal pada pendidikan tingkat dasar sampai dengan menengah dan pendidikan luar sekolah termasuk kepramukaan.
- 2) Tahap lanjutan dalam bentuk Pendidikan Kewarganegaraan pada tingkat pendidikan tinggi.

Secara khusus sasaran yang dicapai adalah membentuk peserta didik agar sadar akan perannya sebagai tunas bangsa dan kader bangsa dimasa mendatang, mengenal dan mencintai tanah air, rela membela kehormatan martabat bangsa dan negara , memiliki watak dan sikap kejuangan dan kesatria.

Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) merupakan wahana bagi Pemimpin perguruan tinggi untuk memperkenalkan dan mempersiapkan Mahasiswa baru dalam proses transisi menjadi Mahasiswa yang dewasa dan mandiri, serta mempercepat proses adaptasi Mahasiswa dengan lingkungan yang baru dan memberikan bekal untuk keberhasilannya menempuh pendidikan di perguruan tinggi. Selain itu, pelaksanaan PKKMB juga diharapkan dapat untuk memberikan pembekalan kepada mahasiswa baru agar dapat lebih cepat beradaptasi dengan lingkungan kampus dan sistem pendidikan di perguruan tinggi.